
令和元年８月 愛西市教育委員会 定例会 会議録 

 

開会日時  令和元年 ８月２日（金） 午前 １０時００分 

閉会日時  令和元年 ８月２日（金） 午前 １１時１５分 

場  所  愛西市役所 北館２階 会議室２－１ 

 

 

■ 出席委員    教育長           平 尾  理 

          委 員           堀 田 直 紀 

          委 員           平 野 英 治 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           渡邉祐香理 

          委 員           水 谷 朋 和 

 

■ 説明のために出席した職員 

教育委員会  教育部長          大 鹿 剛 史 

       教育部次長         田 中 裕 美 

学校教育課長        猪 飼 政 和 

学校教育課主幹       髙 木 久 彰 

生涯学習課長        伊 藤 俊 一 

          スポーツ課長        近藤ゆかり 

 

 

 

 

■ 傍聴者     １名 
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１ 開会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 教育長報告 

 

４ 議事 

 

（１） 愛西市教育委員会後援名義使用について 

（２） 就学校の変更申請書について（非公開） 

（３） 教育委員会の事務点検・評価報告書（案）について 

（４） 令和２年度使用教科書図書選定結果について（非公開） 

（５） 校舎老朽化の現状について 

（６） 不登校児童・生徒への対応について（非公開） 

（７） その他 

 

 

 

５ 閉会 
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（教育部長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（スポーツ課長） 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

 

（スポーツ課長） 

 

（教育部長） 

 

 

（スポーツ課長） 

 

（教育部長） 

 

１．開会 

 開会宣言する。 

 

２．前回会議録の承認 

前回会議録について、事前にお手元にお届けしましたが、お気づきの点

やご異議はなく、ご署名をいただきましたので、ご報告いたします。 

 

３．教育長報告 

・夏休みが始まり１週間が過ぎました。これまでに、大きな事件事故等

の連絡は入っておりません。 

・７月上旬から中学校の総合体育大会が始まっております。運動部だけ

ではなく、文化部においても大変活躍していただいております。 

 

本日は、非公開の議事が数件ありますので、（１）愛西市教育委員会後援

名義使用について のあと公開の議題を先に進めていきたいと思いま

す。 

 

４．議事 

（１）愛西市教育委員会後援名義使用について を議題とします。これ

らのうち、新規のものについて各事務局より説明をお願いします。 

 

（資料１－３事業名「天王幼稚園 運動会」より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

 

資料に、第３回あいさいフェスティバルのチラシが添付されております

が、今回の申請に関係するチラシですか。 

 

参考資料として添付されております。 

 

体育館で開催されるということですが、予備日も予約をとられています

か。 

 

申請者より、予備日の聴き取りもしております。 

 

台風等の天候を想定し、体育館の室内であっても予備日をとるというこ

とですか。 
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（スポーツ課長） 

 

 

【教育長】 

 

（スポーツ課長） 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

（スポーツ課長） 

 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

 

（スポーツ課長） 

 

 

 

 

（委員） 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

（スポーツ課長） 

 

 

（委員） 

 

 

はい。そう思います。 

 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

（資料１－５事業名「大里東ジュニアオープン大会（ダブルスの部）」よ

り説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

（資料１－６事業名「大里東５月期オープン大会（シングルスの部）」よ

り説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

 

資料１－５・６・７において、募集人数１６０人と記載されており、そ

の内訳ですが愛西市の人も人数に含まれていますか。 

 

同じ団体で、既に後援の承認されているバドミントンの大会が２件ござ

いまして、申請時点での募集人数は１５０人に対し、実績は１４５人、

１５５人でありました。その内市内の方は２０人ほど参加されておりま

した。 

 

わかりました。 

 

その他よろしいですか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

（資料１－７事業名「大里東ジュニア５月期オープン大会（ダブルスの

部）」より説明。） 

 

この申請においては、会場費が７万円と記載されておりますが、利用さ

れるのは、メインですか。それとも全館の利用ですか。 
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（スポーツ課長） 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

（スポーツ課長） 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

（スポーツ課長） 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

（スポーツ課長） 

 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

（生涯学習課長） 

（スポーツ課長） 

 

 

【教育長】 

 

 

こちらは、アリーナの使用金額になっているかと思います。利用される

詳しい場所は聞いておりません。 

 

市外の方と市内の方の料金は違うかとは思いますが、資料１－１の申請

はサブアリーナを使用し３万円に対し、資料１－８においては１２万円

の会場費となっておりまして、使う場所と市外・市内の組み合わせで会

場費が変わってくるということですか。 

 

体育館の使用料金につきましては、市外団体の方は２倍料金となってお

り、市内団体とは違う金額になります。 

 

その他よろしいですか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

（資料１－１１事業名「第３２回新春初打ちテニス大会」より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

 

新規申請ということで、会員名簿が添付されておりますが必要ですか。 

 

個人情報ですので、必要な書類以外は外していただくよう注意したいと

思います。 

 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

その他、過去に承認した実績のある事業ですが、事務局より何かありま

すか。 

 

特にありません。 

 

 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 
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【教育長】 

 

 

（学校教育課） 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

【教育長】 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次に（３）「教育委員会の事務点検・評価報告書（案）について」を議題

とします。事務局より説明をお願いします。 

 

（資料３「教育委員会の事務点検・評価報告書（案）について」より説

明。） 

 

何かご意見等ありますか。 

≪全委員質疑なし≫ 

それでは、現時点では承認ということよろしいでしょうか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

お気づきの点がありましたら８月中旬までにご連絡ください。 

 

次に（５）「校舎老朽化の現状について」を議題とします。事務局より説

明をお願いします。 

 

（資料５「愛西市学校施設長寿命化計画策定に係る視察について」より

説明。） 

 

こちらにつきましては、各先生方よりご意見をいただきたいと思います。 

 

・立田南部小学校・北部小学校においては、建物自体に手が入っておら

ず、今までどうしていたのか疑問になりました。想像を絶するような場

面もあり大変驚きました。 

・全体的に学校施設整備の遅れを感じました。特に、立田南部小学校・

北部小学校の状況の厳しさです。今は小中学校規模等適正化を元に、小

中学校の統合も案として進められておりますが、学校の施設の耐用年数

等も考慮して、今後の対応を考えていく必要があると思いました。 

・トイレについてですが、少しずつ改善されており洋式のトイレが増え

てくると子ども達にとってのトイレの悩みが少しずつ減ってきているよ

うに感じます。ただ、立田南部小学校・北部小学校においては校舎とト

イレの設計の点で、おそらく、先々の計画を立てて建てられた設計では

ないなという所を感じました。今すぐに修理という訳ではないですが、

統合も含めて予算を効率的に使っていけたら理想的だと感じました。 

・地区によってだいぶ違いがあるなと感じました。場所的な問題として、

地盤沈下がひどい地域については、天井のズレ等があり、立て直した所

でまた同じ問題が起きるのではないかなと思いました。また、雨漏りや
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【教育長】 

 

 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

（学校教育課長） 

ヒビはどこの学校にもありますが、それを直すにしても長期的な問題で

あります。非常階段においては、使えないところがあり、非常階段や非

常経路の使い方・設置の仕方を考えていかなければいけないと感じまし

た。 

 

立田南部小学校・北部小学校では、昭和３５年・３７年建築であり、例

えば、佐屋小学校においても、昭和４０年代の建物が４棟あります。将

来の子ども達に不安を与えないように、計画的に進めていかなければな

らないと思いました。 

 

先ほど意見にもありましたトイレの関係ですが、愛西市が手掛けている

トイレの改修は、配管までの改修であり、和式から洋式への変更だけで

あれば比較的経費を抑えられますが、それだと将来的に厳しいため、現

在は配管を含めた設計を組ませていただいている状況です。 

 

その他、ご意見等ありますか。 

≪全委員発言なし≫ 

この件につきましては、総合教育会議の議題にさせていただきます。 

よろしくお願いします。 

 

次に非公開の議事に進めさせていただきたいと思います。 

（傍聴者１名、退室） 

（２）「就学校の変更申請書について」を議題とします。この件に関しま

しては、個人情報のため、非公開とさせていただきます。事務局より説

明をお願いします。 

 

次に、（４）「令和２年度使用教科書図書選定結果について」を議題とし

ます。この件につきましても、非公開とさせていただきます。事務局よ

り説明をお願いします。 

 

次に、（６）「不登校児童・生徒への対応について」を議題とします。こ

の件につきましても、非公開とさせていただきます。事務局より説明を

お願いします。 

 

次に、（７）「その他」を議題とします。 

 

現在準備を進めておりますが、八開地区・立田地区の小中学校規模等適
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（生涯学習課長） 

 

 

(スポーツ課長) 

 

【教育長】 

（教育部長） 

正化地域説明会を９月２１日に開催する予定でおります。過去は、教育

委員会のみの実施でしたが、今回は市長部局からも説明させていただく

予定です。 

 

平成３０年度の図書館の実績報告書を机上に配布させていただきまし

た。よろしくお願いします。 

 

特にございません。 

 

他に議題もないようですので、以上で議事を終わりたいと思います。 

次回定例教育委員会は、９月３日（火）になりますのでよろしくお願い

します。 

 

５．閉会 

 閉会宣言をする。 

 


